



«Zäme Zuekunft gstaute» - Zukunftstag der Jungen

Aufbruchstimmung, grosse Motivation und Leidenschaft waren an diesem Tag spürbar. Die jungen Menschen schätzten am Anlass, dass sie ernst- und als Partner auf Augenhöhe wahrgenommen wurden. Ein Teilnehmer gab folgendes Feedback: «Spannend!!! Den ganzen Tag sind Ideen auf den Tisch gekommen. Dabei dreht sich alles ums Gleiche: ums Vernetzen und ums Miteinander.» Als krönender Abschluss wurden die Forderungen an eine Tür genagelt. Ziel ist es nun, diesen Prozess in naher Zukunft weiterzuführen und diese wertvolle Dynamik zu erhalten.

Der Visionssonntag

Der erste Sonntag im November – der Reformationssonntag – soll in den kommenden Jahren der Visionssonntag sein: ein Sonntag, an dem über die Bedeutung der Vision im Leben der Kirchgemeinde nachgedacht wird. Im Zentrum des Visionssonntags steht jedes Jahr ein neuer Leitsatz der Vision. Dieser bildet im darauffolgenden Jahr einen Schwerpunkt im kirchlichen Handeln. Der Visionsleitsatz fängt mit dem Visionssonntag 2018 unter dem Leitsatz «Auf die Bibel hören – nach den Menschen fragen» an und geht bis zum 3. November 2019 (Visionssonntag).